

# *Solicita juez federal en Argentina prisión preventiva para actual senadora Cristina Fernández*

---



Buenos Aires, 7 dic (RHC) El juez federal argentino Claudio Bonadío solicitó el desafuero y la prisión preventiva para la expresidenta y actual senadora Cristina Fernández, en el contexto de la causa por presunto encubrimiento del atentado a la AMIA que investiga el pacto de entendimiento con Irán.

Bonadío pidió también la detención además del ex canciller Héctor Timerman, aunque por su delicado estado de salud en su caso se solicitó la prisión domiciliaria.

Los procesamientos y pedidos de prisión fueron sobre exfuncionarios y exdirigentes del kirchnerismo a quienes se vincula con la acusación del fallecido fiscal de la UFI-AMIA, Alberto Nisman, quien expuso que ese acuerdo escondía un supuesto encubrimiento a los cinco iraníes imputados y, por ello, acusó a la ex presidenta y los demás funcionarios y dirigentes por el presunto delito de traición a la patria.

La denuncia fue desestimada en dos instancias judiciales posteriores por carecer de pruebas de delitos, el primero que la desestimó fue el juez federal Daniel Rafecas, quien en la jornada fue citado a una suerte de indagatoria el Consejo de la Magistratura para dar cuenta de esa decisión tomada hace dos años.

La presidenta la Asamblea nacional Constituyente de Venezuela (ANC), Delcy Rodríguez, expresó su solidaridad con la senadora y exmandataria Argentina Cristina Fernández, víctima de persecución judicial en su país.

La representante del poder soberano venezolano se manifestó contrariada por las presiones contra Fernández bajo unas denuncias por presunto encubrimiento del atentado a la Asociación Mutual Israelita (AMIA) que investiga el pacto de entendimiento con Irán.

'Hoy vimos decisiones en Argentina y desde acá mandamos un abrazo solidario a la expresidenta Cristina, mandamos un abrazo solidario al canciller de la dignidad Héctor Tillerman que se le pretende socavar su defensa a la soberanía de la patria grande', dijo Rodríguez.

En la nación sudamericana el juez federal Claudio Bonadío pidió este jueves el desafuero y la prisión preventiva para la exgobernante.

La pesquisa contra Fernández se originan tras una denuncia presentada en 2015 por el fallecido fiscal Alberto Nisman, quien estuvo a cargo de las investigaciones sobre el ataque perpetrado en 1994 contra la AMIA, hecho que causó 85 muertos. El presunto encubrimiento del que es acusada Cristina se produjo tras la firma de un documento en el que, según Fernández, ocultó a altos cargos del gobierno iraní acusados por la justicia de estar vinculados en el ataque.

Las denuncias de Nisman fueron desestimadas en dos instancias judiciales por carecer de pruebas de delitos.

Respecto a esta persecución en su contra, Fernández reaccionó: 'No quieren que nuestra voz este en el Senado denunciando como destruyen las conquistas del pueblo, pero, puntualizó, quiero decir que no nos vamos a callar, ni asustar, que no nos van a disciplinar ni nos vamos a dejar provocar'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149721-solicita-juez-federal-en-argentina-prision-preventiva-para-actual-senadora-cristina-fernandez>



**Radio Habana Cuba**